



CAFÉ ARTE VICENTE HUIDOBRO - CALAMA

La idea de la Ilustre Municipalidad de Calama y la Corporación de Cultura y Turismo es democratizar los bienes culturales, permitiendo el acceso a la comunidad a participar de las diversas instancias que enaltecen las artes y la cultura en la comuna.

El Café Arte Vicente Huidobro abrió sus puertas el 24 de marzo de 2010, con una infraestructura acorde a los estándares culturales de la comuna y que ha permitido durante su trayectoria realizar un sinnúmero de actividades. Para ello, contempla durante el año una agenda de trabajo segmentada en diversas aristas propicias para el desarrollo de la cultura.

Las actividades que se realizan en el Café Arte Vicente Huidobro están relacionadas con fortalecer la creación de nuevas audiencias accediendo a estos espacios y democratizar los bienes culturales.

La cartelera cultural está estructurada con diversas actividades, entre ellas, la realización de Noches Literarias, donde la comunidad conoce parte de la historia y obras de diversos escritores nacionales e internacionales en un ambiente cálido, distendido y de intercambio de opiniones. Otro trabajo que se realiza es el Ciclo de Cine, en donde la Corporación de Cultura y Turismo actualmente mantiene un convenio con Chiledoc, que está orientado en el programa Miradoc, con la muestra durante el año de ocho documentales chilenos que abordan la memoria y actualidad de nuestro país. En este sentido, cada jueves los amantes del cine tienen acceso a estos productos, los que en ocasiones cuentan con la presencia de sus directores.

En su trayectoria, el Café Arte Vicente Huidobro ha servido además como un puente para que diversos artistas locales tengan la posibilidad de hacer lanzamientos de libros, charlas y reuniones, así como también la firma de una serie de convenios culturales en el ámbito público-privado que conlleva un trabajo serio y una apuesta al desarrollo de las artes y la cultura.

En ese sentido, Esteban Velásquez, Alcalde de la comuna de Calama señaló que “el objetivo de la Corporación de Cultura y Turismo es poder recuperar espacios que sirvan para el desarrollo de la cultura. El Café Arte Vicente Huidobro busca desarrollar actividades culturales en donde la comunidad ocupe de buena manera estos lugares y que sirvan como plataforma para los artistas locales y nacionales de mostrar su trabajo a la comunidad generando agentes multiplicadores de la cultura en Calama”.

En tanto, Alejandra Zuleta, Directora Ejecutiva de la Corporación de Cultura y Turismo destacó el trabajo realizando en el Café Arte, argumentando que “queremos fortalecer la cultura en Calama a través del rescate de espacios como el café, instancia que permite reunir a la comunidad en diversas actividades artísticas y culturales de forma gratuita, haciendo de ello la descentralización que tanto necesitan las comunas en el ámbito cultural”.

El Café Arte Vicente Huidobro en estos días está teniendo una reestructuración al interior del recinto, entregando una nueva carta gastronómica y sobre todo, un plan de actividades a las que la comunidad accederá de manera gratuita. ■

Textos y fotografía, gentileza de:

Corporación Cultural y Turismo de
Calama

Más información:

www.calamacultural.cl
vastudillo@calamacultural.cl